



Les anesthésistes-réanimateurs ont un message pour vous.

Madame,

Vous allez bientôt accoucher et vous vous posez des questions sur l'organisation des soins en cette période de pandémie du coronavirus. Quelques modifications ont dû être faites, compte tenu de l'augmentation de notre charge de travail en réanimation. Vu les règles de confinement, de nombreuses équipes ont revu l'organisation des consultations d'anesthésie et beaucoup ont opté pour la téléconsultation, essentiellement par téléphone ou visio-conférence (si vous êtes en bonne santé). Vous pouvez trouver des informations sur l'analgésie péridurale et l'anesthésie en obstétrique sur le site internet du Club des Anesthésistes Réanimateurs en Obstétrique: <https://preanesthesie.fr>

Nous souhaitons également vous rassurer sur la disponibilité d'un anesthésiste-réanimateur 7j/7 et 24 h sur 24, à la maternité afin de prendre en charge les césariennes, les soins d'urgence. L'accès à la péridurale pour l'accouchement sera préservé au maximum durant toute la période de la pandémie et ce tant que la disponibilité des anesthésistes-réanimateurs sera suffisante.

Le Club des Anesthésistes Réanimateurs en Obstétrique (CARO)

Présidente : Hawa Keita-Meyer

Vice-Présidente : Estelle Morau

Secrétaire : Thibaut Rackelboom

Vice-secrétaire : Florence Vial

Trésorière : Martine Bonnin

Autres membres du comité d'administration : Adeline Castel, Catherine Fischer, Marie-Pierre Bonnet, Lionel Bouvet, Pierre-Yves Dewandre ; Benjamin Julliac

Ancien(ne)s président(e)s : Jeanne Sébacher, Dan Benhamou, Maryse Palot, Frédéric Mercier, Dominique Chassard, Anne-Sophie Bouthors.

Le CARO fédère les anesthésistes réanimateurs autour de la prise en charge de la grossesse et de l'accouchement (caro-club.univ-lyon1.fr)